
 

 

 

 

高校の先生の話を聞きました！！ 

 今回、大阪府立桜塚高校、箕面高校、千里青雲高校の先生の話を聞きました。みんなが高

校に入ったら、こんなことができるとか、こんな授業をしていくとか、いろいろ参考になる

話を聞けましたね。来年の今頃のみんながどんな状態なのかも想像できましたね。だから、

将来の自分のために、今何をしないといけないのか考えることができましたか。感じたこ

と、思ったことは行動に絶対に移していきましょうね。数人の振り返りを載せました。読ん

で、またその時感じた自分の気持ちを思い返してください。 

 

👉桜塚は、近くて行事とかも楽しいイメージがあったけど、箕面高校などの高校も色々な

行事があると知った。箕面高校は、なんとなく知っていたけど、海外に一番近い府立高校で

英語力を鍛えれると分かった。3年生で進路を選ぶときに 1.2年生のときもっと勉強して

おけばよかったなとか、後悔しないように今のうちから勉強したりしようと思った。 

 

👉高校の名前は知っていたが、どういう学校なのかアドミッションポリシーの内容は知ら

なかったので勉強になり、モチベーションにもなりました。今何のために勉強しているのか

見えなくなる時もあったので、また改めて自分の目標が分かってよかったです。行事に主体

的に取り組んだりすることは、私にとって得意なところなので、もっと伸ばしていき、3年

間の成果を申告書に書けるようにこれからも 1日 1日過ごしていこうと思いました。 

 

👉今回の 3つの高校はどれも以前から知っていたが、部活動などあまり知らないことも多

く、どの高校もそれぞれいろいろな特徴があって楽しそうだった。これまでは学校を見る時

に偏差値をかなり意識していたが、偏差値があまり高くないところでも、部活が盛んだった

り、さまざまな取り組みをしていて良さそうだったので、これから高校を見る時は、説明会

にも行ってどんな高校なのか見てみたい。今回の話を聞いて高校入試はかなり間近に迫って

きているので、残り 1年半悔いのないように一生懸命勉強したい。 

 

👉昨日来た高校は、1つしか知らなくて、高校のことにまだ気にしたことが無かったの

で、高校の先生から教えてもらえて勉強になりました。どんな高校やしたいことなど、まだ

決まっているわけじゃないけど、自分が行きたいと思った所に行けるよう真面目に勉強した

いと思いました。もっと色々な高校の先生の話を聞いてどんな高校があるのか聞きたいと思

いました。勉強して好きな高校に行きたいです。 

 

👉やっぱり高校受験は、今から勉強しておくことが大切なんだと思った。勉強も大変にな

るけど、文化祭や体育祭の行事がとても楽しそうだったので、思い切り楽しむためにも、コ

ツコツ日々の勉強を頑張ろうと思った。実際に高校に行って、雰囲気や家からの距離、授業

スタイルを自分で経験してたいと思った。行きたい高校は決まってないけど、1年はあっと

いう間に過ぎていくので、そろそろ考え始めた方がいいと感じた。公立でも私立でも自分の

行きたい高校に行きたい。 

 

👉昨日来た高校 3つとも名前は聞いたことはあったけど、あまり詳しく知りませんでし

た。でも同じ「高校」でも力を入れているところや、活動が全然違うのということが分かり

勉強になりました。特に箕面高校の先生が「自分の選んだ進路に間違いはない」と言ってい

たのが印象に残っています。来年の今頃は、受験勉強で不安になっていると思うけど、1日

5分でも勉強する癖をつけて、自分で選んだ進路を信じて勉強しようと思いました。もっと

色々な高校の話を聞きたいです。 

 

👉高校が近くにあったり、家族が言っていたので知っていたけど、行事のことなど知れて

良かったです。高校でも、ペアワークや班の活動をしているんだと分かりました。授業中、

自分から発言したり、考えて行動する人になってほしいんだと思いました。高校を自分で決

めたなら、後悔なく過ごせていけると分かりました。 

 

👉今日来た学校の名前は知っていたけど、どんな学科があるのかとか、他の学校の違い、

逆に体育祭の生徒たちで作るダンスなど、共通点も知ることができた。箕面高校の先生は英

語がペラペラだったけど、成績が 3っていうのを聞いて、やっぱり結果じゃなくて、苦手

なことにチャレンジし続ければ克服できるだと思った。苦手をはっきりさせ勉強し、来年は

行きたい高校の受験にチャレンジできるようになりたい。 

 

👉名前を知っていたけど、詳しく知らなかったので中学との違いなどを知れてよかった。

2年生のうちにできることや、やりたいことを見つけたい。1日 5分でもいいから机に向

かって復習などの癖をつけることを今から頑張ろうと思う。もっとたくさんの高校について

知りたいです。 

 

👉今日来た高校は前から知っていたけど、どんな所なのか良く知らなかったので、今日聞

いて高校はすごく楽しいところなんだと知りました。高校は色々な行事があるので、まずは

勉強を頑張って行きたいと思った高校に行きたいです。自分に合った高校に行けるように頑

張ります。 
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